2024年3月25日 町田市立高ヶ坂小学校 校長 岩崎 直美 学校だより 年度末号

HIP://www.machida-tky.ed.jp/e-kougasaka/

2023年度修了式の日に

校長 岩﨑 直美

3月25日(月)修了式を迎えました。あいにくの雨となりましたが、雨に負けない子どもたちの元気な挨拶で始まりました。最初に「修了証授与」をしました。1年1組から5年2組まで学級代表の10名が登壇し、一人ずつ修了証を受け取りました。その際、その学級の子どもたちも起立して一緒に礼をしました。次に校長から子どもたちに話をしました。内容は以下の通りです。

先週の金曜日は、卒業式があり、53名の卒業生が高ヶ坂小学校を巣立っていきました。5年生が皆さんを代表して、卒業式に参加しました。とても立派な態度で素晴らしかったです。最上級生としてのバトンをしっかり引き継ぎました。改めて、5年生の皆さん、金曜日はありがとうございました。みんなで「ありがとう」の拍手を送りましょう。

そして、今日は修了式です。今日で今の学年が終わります。先ほど、代表の人に修了証を渡したときに「第〇学年の課程を修了したことを証する」と少し難しい言葉を読み上げましたが、これは「あなたはこの一年間、今の学年でやるべき学習や生活をよく頑張ったので、次の学年に進んでください。」という意味です。

さあ、皆さん、202日あった一年間でどんなことを頑張り、どんなことができるようになったのか、振り返ってみましょう。

1年生は、最初は6年生に手伝ってもらっていましたが、今では自分のことは自分でできるようになりました。タブレットを使っての学習もどんどん進められるようになりました。4月に入学してくる新しい1年生のために、歓迎の言葉と歌の練習を頑張っていますね。

2年生は、1年生のよいお兄さん、お姉さんとしてよいお手本を示していました。かけ算九九を何度も練習してできるようになりました。サークル対話では何を話して良いか分からない1年生に「私はね」「僕はね」と先に話をする姿があり、立派でした。長なわの八の字跳びにも勇気を出して入っていきました。2年生の「はい、はい」というかけ声は今の校長先生の耳に残っています。

3年生は、初めての学習がたくさんありました。理科、社会、外国語活動、音楽のリコーダー、国語のお習字(書写)、総合などにも興味をもって積極的に取り組み、いつもたくさん手を挙げて発表することができました。

4年生は、クラブ活動が始まり、毎回上級生と一緒に楽しむことができました。10歳を祝う会では、命の大切さも学び、自分の将来についてじっくりと考え、ドリームツリーにしっかりとまとめることができました。

5年生は、家庭科の授業が始まり、調理実習もしました。また、委員会活動が始まり、6年生に教わりながら自分の役割をしっかり果たしていました。川上村移動教室では友達と協力することの大切さを学びながら、スキーもできるようになりました。たてわり班活動では3学期から遊びの計画を立てるなど、6年生からバトンを引き継ぎました。4月からの皆さんの活躍を楽しみにしています。

<u>このほかにも</u>、皆さんが頑張ったことやできるようになったことはたくさんあります。それが、一人一人の自信につながります。このあと、担任の先生からいただく通知表にも皆さんの頑張りが書かれていますから、読んでくださいね。

高ヶ坂小学校の子どもたちの良いところの一つに、「優しさ」があります。困っている人を見かけたら「どうしたの?」「大丈夫?」とすぐに声をかけています。それを当たり前にできるのは素晴らしいことです。 これからも人に優しくできる皆さんでいてください。

最後に、次に学校へ来るのは、4月8日月曜日です。5年生は新6年生として新1年生の入学準備のため、4月5日に登校します。1年生、2年生、4年生はクラス替えがありますが、新しい友達、新しい先生との出会いを楽しみにしてください。そして、皆さんがこうして集まって元気に「おはようございます。」の挨拶ができるように、一人一人が健康と安全に気を付けて春休みを過ごしてください。

結びに、今年度の学校生活を無事終えることができたのは、保護者の皆様、地域の皆様のご理解ご支援の 賜物と心より感謝しております。本当にありがとうございました。

【春休み中、タブレット端末の持ち帰りはしませんので、ご承知おきください。】